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8月10日に、第8回環境整備・ＰＴＡ部会を開催
しました。協議事項は以下のとおりです。

◇スクールバスの運行ルート(登校)の一部変更
※前回、統合準備委員会にて議決されたもの

◇スクールバスの運行計画及び時刻表について

◇通学路について

以上を、第7回統合準備委員会に諮る部会案とし
ました。
今後もスムーズな運行ができるよう良案を考え、

進めていきます。

8月29日に、第7回統合準備委員会を開催しまし
た。新型コロナウイルス感染症拡大防止に努めて
の開催となりました。
協議事項は以下のとおりです。

◇令和4年度各部会の協議状況について

・総務部会・・・・・・・・・・・閉校式、跡地活用取り組み

・学校運営部会・・・・・・・各ワーキンググループでの取り組み

・環境整備・ＰＴＡ部会・・スクールバス運行計画、通学路

出席者の賛成により原案どおり決定されました。
引き続き、残り半年となった令和5年4月の開校へ

向けて協議を進めていきます。

(新)福岡小学校の
完成ＣＧを視聴しました



学校運営部会では校⾧会、教頭会、教務主任会…など
各ワーキンググループに分かれ、統合の準備を進めています。

・年間スケジュール ・日課 ・通学 ・クラブ活動 ・図書

・感染症対策 ・いじめ、安全に関すること ・備品管理 など

子どもたちが安全に楽しく新小学校へ通える
ように協議を進めています。
日課や通学に関する事は詳細が決まり次第、

保護者向け説明会等を通じてお伝えします。

安全で楽しい
学校生活を
送れるように
検討!

３校交流の場をつくり、統合に向けた関係づくりをサポート!

環境整備・ＰＴＡ部会では、通学方法について協議、
検討をしています。

・スクールバス運行計画（ルート・時刻表）

・通学路 など

地域が一丸となって
子どもたちの
安全を守ります!

安全に通学
できるよう
に検討!

子どもたちが安全に登下校できる
よう、運用方法や危険箇所の見直し
を行います。
11月には下校シミュレーション

を計画しています。

総務部会では主に、以下の2点を
協議しています。

・各小学校の閉校式の日程や式典内容

・各小学校の閉校後の跡地活用 など

詳細が確定しましたら、保護者・地域の皆様に
発信していきますので、よろしくお願いします。

それぞれの小学校の
思い出が詰まった
閉校式典にしたい!

地域に需要のある
跡地活用要望を検討!

今後も話し合いを進めていきます

保護者の目線にたって協議をしています!



(点線)は変更前
(実線)は変更後のルートです。

下校について

・下校時間ごとに、3回に分けてバス
を運行します。

・登校時とほぼ同じ道を通ります。

7:20発

7:48発 7:54発
7:20発

田瀬バス 7:40着

高山バス② 7:36着
高山バス① 7:46着
新田バス ７:53着

7:20発

7:20発

7:45発

8:00着

統合準備委員会だより第12号
（令和4年4月発行）にて、お知
らせした運行ルートを一部変更
したのでお知らせします。



（新）福岡小学校への通学路を、
区⾧やPTAの皆様からのご意見をい
ただき、統合準備委員会にて決定し
ました。
(※今後変更がある場合があります)

地域の皆様には、通行の際ご注意い
ただき、子どもたちの見守りをお願
いします。

c



c
統合についてのお知らせは、統合準備委員会だよりにて、地域及び保護者の皆様に継続してお知らせします。
統合準備委員会についての問い合わせは、教育委員会事務局施設計画推進室までお願いします。

℡0573-66-1111（内線4285・4286・4292）

施設計画推進室より

建設状況のお知らせ

令和4年8月12日撮影 令和4年8月26日撮影

校舎棟
（職員室・校⾧室部分）

体育館共同調理場

設計事務所から市⾧、教育⾧にＣＧや色見本を
見ていただきながらプレゼンを行い決定しました。
福岡地域の緑豊かな風景に馴染むように、また、
汚れや傷が目立たない色や素材にこだわり選考し
ていただきました。

外壁:サンドグレー

サッシ:ステンカラー

※完成イメージ

※完成イメージ

工事が
進んでいます♪

校舎棟についてはほとんど屋根下地ができており、その下では断熱処理など内装工事が
進んでいます。職員室・校⾧室部分についても2階まで建て方が終わりました。共同調理
場は鉄筋工事が終了しており、完成へ向けて着々と工事が進んでいます。



市のホームページでも工事の状況写真がご覧いただけます!


